



～どんぐりコーチから～

大和保育所のお友達元気にしてるかな？やまコーチ・どんぐりコーチはとても元気です！
とっても元気なお友達がいっぱいサッカー教室がとてものしく出来ました(*^▽^*)最後の試合では、ゴールに入れる為にドリブルして、ドリブルして、ドリブルして・・・お～い！！ゴールを通り過ぎて走って追いかけて、戻って来て振り向いてゴ——ール(^^)/かっこよかったですよ！
サッカーをした後は、手洗い、うがいをしっかりやって、ご飯を好き嫌いなくモリモリ食べてね(^^)/



～先生から～

記入者 菅井陽子 先生

楽しい時間をありがとうございました。積極的に参加できる子も、内容が少し難しいと感じる子にもその都度頑張れるように声をかけていただき、どの子も楽しく参加できました。今日、挑戦したことを日々の保育にも取り入れ、体を動かすことやお友達を大切にすることを今後も育んでいきたいと思えます。

記入者 衣川袖花 先生

年中児は去年も参加していたので、ボールに慣れていたり、進んでサッカーに取り組む姿が見られました。普段の戸外遊びでは、サッカーやボール遊びに消極的な子も、今回のサッカー教室に積極的に参加し、終わったら「楽しかった～！」とニコニコしながら教えてくれました。皆で協力してプレイする経験ができて良かったです。これからの戸外遊びなどで取り入れようと思いました。ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってサッカーの楽しさを、たくさんの子ども達に伝えることができ、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会